



## SuperVeille revient en force

publié le 11/03/2022

Après une année sans formation à cause du contexte sanitaire, le dispositif SuperVeille est heureux d'achever sa formation de quatre jours auprès de 15 élèves et 5 adultes.

**L'objectif : sensibiliser au harcèlement et de façon plus générale lancer une réflexion sur le bien-vivre ensemble au collège.**

Cette formation aura été aussi dense que variée, entre jeux de rôle, jeux, explications théoriques et échanges. L'occasion également de rencontrer quelques lycéens puisque 6 Sentinelles du lycée Maurice Genevoix, du dispositif Sentinelles et Référents, ainsi qu'une enseignante du même lycée, sont venus prêter main forte. A l'issue de ces quatre jours, chacun a souhaité intégrer le dispositif SuperVeille, qui réunit désormais 22 élèves sur tous les niveaux, et 15 adultes, de tous les horizons.

Le dispositif SuperVeille existe au collège Supervielle depuis 2017 et a vu passer au fil des ans pas moins de 23 adultes et 48 élèves, chacun apportant sa pierre à l'édifice .

Aujourd'hui, ses objectifs restent inchangés : **informer, sensibiliser, lutter, soutenir et fédérer**, bref **œuvrer ensemble pour un climat scolaire serein**.

Avec comme état d'esprit la devise reprise des Sentinelles et Référents :

**« Tout seul, on va plus vite. Ensemble, on va plus loin. » .**

La formation s'est clôturée avec des idées plein la tête pour la suite. D'ici là, n'hésitez pas à venir à la rencontre de chacun des Veilleurs pour le simple plaisir d'échanger.

### Portfolio

